

*Vom Stock hinaus in die Welt . . .
der Flug der Biene scheint ziellos . . .
und doch fliegt sie geplant und zum Wohle aller . . .*

Am 29. Mai 2016 ist unser Imkerfreund und Ehrenvorstand

Hermann Schultheiß

von uns gegangen.

Hermann war seit 1947 Mitglied in unserem Verein.

Er war lange Jahre im Vorstand als Vorsitzender aktiv.

Seinen Imkerkollegen stand er stets mit Rat und Tat zur Seite.

Schon früh schuf Hermann eine Brücke zwischen

Wissenschaft und Praxis, in dem er maßgeblich zur Gründung
der Gesellschaft der Freunde für Bienenkunde an der Universität

Hohenheim beitrug, deren 2. Vorstand er 37 Jahre lang war.

Hermann, Du bleibst uns unvergessen.

In ehrendem Gedenken:

BezirksImkerverein Heilbronn e. V. 1882

Torsten Eberhardt, 1. Vorsitzender

Gesellschaft der Freunde an der Universität Hohenheim e. V.

Dr. Martin Denoix, 1. Vorsitzender

Heilbronn, im Juni 2016